



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

25/08/2023

LEGISLATIVO



En medio de la peor crisis de desapariciones, la comisión nacional de búsqueda se quiebra: diputada Paloma Sánchez

La renuncia de la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda, Karla Quintana, ocurre en momentos en que se registra la peor crisis de desapariciones y forense en la historia de México, afirmó la diputada federal del PRI, Paloma Sánchez. La legisladora sinaloense advirtió que “la justicia y la verdad va tarde y se retrasa cada día más, por la falta de voluntad de este gobierno para sensibilizarse ante el dolor de las víctimas”.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/08/24/en-medio-de-la-peor-crisis-de-desapariciones-la-comision-nacional-de-busqueda-se-quiebra-diputada-paloma-sanchez/>